

Medienmitteilung



Wetzikon, 14. März 2023

Medienmitteilung, 14. März 2023, SP Fraktion Wetzikon

Helen Bisang neu im Parlament für die SP Wetzikon. Sie und Brigitte Meier Hitz (Fraktionspräsidentin, SP Wetzikon) freuen sich auf die Arbeit und sind überzeugt, dass Wetzikon von den Erfahrungen von Helen Bisang profitieren kann.

Nach dem Rücktritt von Rebecca Heusser, kommt Helen Bisang für die SP Wetzikon ins Parlament. Die 63-jährige Raumplanerin hat viel Erfahrung was nachhaltige Stadtplanung anbelangt. Sie sagt „Im Parlament werde ich mich für mehr Lebensqualität in Wetzikon einsetzen. Dazu gehören Orte, wo Begegnung und kultureller Austausch stattfinden können. An solchen Orten besteht ein Mangel in unserer Stadt.“

Neben ihrem unermüdlichen politischen Engagement, hat Helen Bisang Interesse an Kunst und Kultur zudem geht sie gerne schwimmen und wandern im schönen Oberland.

Die Fraktionspräsidentin, Brigitte Meier Hitz freut sich auf die Zusammenarbeit mit Helen Bisang innerhalb der Fraktion „Mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung kann Helen einen wichtigen Beitrag leisten, dass wir unsere eigenen Legislaturziele erreichen können.“ Dazu gehören unter anderem die Spezialgebiete von Bisang, wie Lebensqualität, nachhaltige Stadtentwicklung und bezahlbare Wohnungen.

Helen Bisang wird voraussichtlich am 17. April 2023 ihre erste Parlamentssitzung bestreiten.